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ESTADO DE RONDÔNIA 
PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE 

INSTITUTO DE PREVIDENCIA E ASSISTENCIA MUNICIPAL DE
ESPIGÃO DO OESTE 

ATA Nº 006/2021 - CONSELHO DELIBERATIVO E FISCAL

 
Aos vinte e quatro do mês de junho do ano de dois mil e vinte
um, às quinze horas e dez minutos, na sede do IPRAM,
localizado na Avenida Sete de Setembro nº 2024, Bairro centro,
do município de Espigão Do Oeste-RO. Reuniram-se os
membros do Conselho Deliberativo e Fiscal (CDF), Presidente
Valquimar Dias de Oliveira, Rosângela Humel, Vera Lúcia de
Souza, Roseli Mendes da Silva, Genesio Martins de Souza,
Sérgio de Carvalho e Renata Sepulcri Silveira. Houve a
participação presencial das servidoras do IPRAM, Naira
Regina Ricieri, representante da Comissão Eleitoral do
Conselho Fiscal. Foi designado o Senhor Sérgio de Carvalho
para secretariar os trabalhos do conselho na presente reunião e
passou a deliberar sobre a pauta da presente reunião. O
Presidente do CDF iniciou dando boas vindas, reiterou que os
balancetes mensais estão disponíveis eletronicamente para
ciência e que as Atas estarão em processo eletrônico para
assinaturas, passou a palavra para a presidente a senhora
Valdineia Vaz Lara, a qual após cumprimentar os membros
presentes, destacou a pauta a ser tratada na Reunião, sendo: 1)
Apresentação do resumo das atividades financeiras do instituto
no mês de Maio de 2021; 2) Apresentação da Carteira de
Investimentos no mês de Maio de 2021, e posição da Carteira
no período de 01 a 21/06/2021; 3) Lei de Adequação
Administrativa do IPRAM; 4) Análise e Deliberação da
Proposta do Planejamento Estratégico (2021-2025); 5) Análise
e Aprovação do Plano de Capacitação; 6) Eleições do Conselho
Fiscal para o Quadriênio 2021-2025; 7) Relatório da
Ouvidoria; 8) Correspondências; 9) Assuntos Gerais; 10)
Deliberação de Participação em Curso de Capacitação E-
Social. Em seguida passou a apresentação das informações,
conforme pauta da reunião. Em referência ao item 1)
Apresentação do resumo das atividades financeiras do IPRAM
no mês de MAIO de 2021: esplanou resumo detalhado sobre as
operações financeiras do período correspondente,
demonstrando um total de receitas previdenciárias de R$
466.158,56 (quatrocentos e sessenta e seis mil cento e
cinquenta e oito reais e cinquenta e seis centavos)oriundas de
contribuições dos servidores e patronal, e despesas
previdenciárias no valor de R$ R$ 211.916,60 (duzentos e onze
mil novecentos e dezesseis reais e sessenta centavos),
correspondente às folha mensal de aposentados, pensionistas e
restituição de contribuição realizada por meio de setença
judicial. Nas Receitas administrativas, oriundas de repasse
financeiro, regulamentado pela Lei nº. Lei Mun. Nº
2.208/2019, evidenciando o valor de R$ 63.123,16 (sessenta e
três mil cento e vinte e trêsreais e dezesseis centavos) e
despesas administrativas no valor de R$ 75.381,18 (setenta e
cinco mil trezentos e oitenta e um reais e dezoito centavos),
destacou o aumento justificado no pagamento de restituição da
servidora Esvânia da Silva realizado no período. A publicação
do resumo mensal, foi compartilhada juntos aos conselheiros,
segurados e disponibilizado nas mídias sociais do IPRAM (site,
facebook) e mural do instituto; 2) Apresentação da Carteira de
Investimentos no mês de Maio de 2021, e posição da Carteira
no período de 01 a 21/06/2021: foi apresentado comparativo
entre o primeiro trimestre de 2021. Destacou as oscilações e
cenário do mercado financeiro e principalmente quanto aos
seus reflexos na carteira de investimentos do IPRAM.
Ponderou que as ações do Comitê de Investimentos está
voltada nesse momento movimentações que possam priorizar a
proteção econômica dos investimentos. Observando que, em
dois meses consecutivos o mercado têm apresentado sinais de
recuperação econômica, mantendo-se de forma positiva.
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Destacou o aumento de juros, conforme têm sido divulgado
pelo governo Federal sendo o aumento da taxa Selic anunciada
pelo COPOM com fechamento no mês em 2,75% no mês de
Abril, para 3,5% no mês de maio, de maneira que as
realocações realizadas pelo Comite de Investimento no período
justifica a busca de proteção de carteira, por meio da
diversificação das aplicações e investimentos. O valor total dos
investimentos do IPRAM em Maio/2021 é de R$
75.923.493,31 (setenta e cinco milhões novecentos e vinte e
três mil quatrocentos e noveta e três reais e trinta e um
centavos), distribuídos em conformidade ao establecido pela
Política Anual de Investimentos – PAI, seja renda fixa em sua
maior parte e renda variável, em aplicações nas Instituições
Financeiras CAIXA – CEF, BANCO DO BRASIL, ITAÚ e
BRADESCO, conforme consta de relatório de assessoria
Financeira disponibilizado para apreciação. Registra-se o
fechamento positivo da carteira, em relação ao mês anterior; 3)
do andamento da Lei de Adequação Administrativa do
IPRAM: A Presidente apresentou as informações da tramitação
da proposta da lei de adequação administrativa do Instituto,
deliberada em reunião do mês de Maio, a qual foi tramitada ao
Poder Executivo por meio do Ofício nº
042/PRESIDÊNCIA/2021, tendo dado entrada no Poder
Legislativo para apreciação e aprovação, em 11/06/2021.
Conforme já apresentado anteriormente, destacou que o
objetivo da presente proposta esta em atender somente aos
requisitos técnicos e administrativos apontados pelo TCE-RO
desde o exercício de 2019, sendo os mesmos constante do
Plano de Ação, e atendimento dos requisitos do Pró-Gestão.
Sendo que a proposta referente aos requisitos de reforma
previdenciária e adequação dos requisitos da EC nº. 103/2019,
será apresentada em momento oportuno, posteriormente à
realização de procedimentos e estudos preliminares autorizados
em reunião do Conselho Administrativo realizada no mês de
maio. 4) Análise e Deliberação da Proposta do Planejamento
Estratégico (2021-2025): destacou que o arquivo contendo a
proposta do Planejamento Estratégico da Gestão do IPRAM
(2021-2025) foi disponibilizado previamente aos senhores
conselheiros, por meio do Grupo de Wathsapp, na sequência a
Presidente esclareceu que o presente Plano de Estratégico
prevê a apresentação do diagnóstico administrativo do IPRAM,
e as ações que compõe o presente plano tem por objetivo a
condução dos atos administrativos e prioridades a serem
adotadas no período da gestão, no presente quadriênio. O plano
de ação estratégico contribui para direcionar os atos
administrativos da gestão, buscando as melhorias e evolução
do instituto. Relatou ainda que a ausência do referido Plano
Estratégico foi objeto de análise e apontamento do Controle
Interno do Instituto, conforme apresentado em relatório de
auditoria. Após discussão e esclarecimentos, não houve
objeções a proposta do Plano de Estratégico, sendo o mesmo
aprovado por unaminidade pelos membros do CAF. Devendo o
mesmo ser remetido para a emissão de respectivo ato de
regulamentação e posterior publicação do mesmo; 5) Análise e
Aprovação do Plano de Capacitação: destacou que o arquivo
foi disponibilizado previamente aos membros do Conselho, por
meio do Grupo de Wathsapp, contendo a proposta do Plano de
Capacitação, no qual esclarece os objetivos e as atividades que
irão direcionar as ações de capacitação e formação técnica dos
integrantes da Gestão, Diretoria, servidores, Membros do
Conselho e servidores. O Plano de Capacitação deverá estar em
conformidade à Portaria nº. 9.907/2020 e demais normas da
Secretaria de Previdência, quanto aos requisitos mínimos
exigidos aos gestores e conselheiros. Bem como acompanhar
os prazos estabelecidos para a certificação e qualificação
técnica dos mesmos, e direcionamneto de recursos para a
realização dentro dos limites disponíveis. O plano de
capacitação apresenta as modalidades dos cursos a serem
disponibilizados, as ações a serem realizadas pelo IPRAM na
condução de oferecer meios e suporte aos seus integrantes da
gestão. Destacou-se quanto a busca da formação continuada e
gestão do conhecimento entre seus servidores de forma
interdisciplinar, onde oportunamente os mesmos poderão
compartilhar conhecimento técnico obtido nos cursos de forma



23/07/2021 Prefeitura Municipal de Espigão do Oeste

www.diariomunicipal.com.br/arom/materia/80F2F521/03AGdBq26s_LoTcGqraid1fk6YmbVC7IbZg9GOcfJH_bX3oX7D0XPz6yTL_0MZZlOu16jFx… 3/4

a contribuir como melhoria continuada à gestão do IPRAM,
oferecendo benefícios de estruturação de curto, médio e longo
prazo, conforme apresenta as justificativas e esclarecimentos
contantes da proposta do Plano de Capacitação apresentado.
Após discussão e esclarecimentos, não houve objeçõesà
proposta do Plano de Capacitação apresentado, sendo o mesmo
aprovado por unaminidade pelos membros do CAF. Devendo
ser remetido para a emissão de respectivo ato de
regulamentação e posterior publicação do mesmo; 6) Eleições
do Conselho Fiscal para o Quadriênio 2021- 2025: foi
apresentado ao Conselho os atos administrativos em
andamento para a realização do processo eleitoral para eleição
dos membros do Conselho Fiscal, apresentando a lista dos
candidatos homologados pela Comissão, estando os mesmos
em período de campanha. Tendo sido atendido em
conformidade e requisitos estabelecidos pela Resolução Nº.
001/IPRAM/2021, em conformidade à Portaria nº. 9.907/2020,
da Secretaria de Previdência, quanto aos requisitos mínimos
exigidos aos gestores e conselheiros. A presidente destacou o
calendário das ações e o dia da eleição que será realizada no
dia 15/07/2021, conforme cronograma, solicitou o apoio e
disponibildade dos conselheiros que puderem contribuir nos
trabalhos da eleição, convocando a todos para contribuirem.; 7)
Relatório da Ouvidoria: A Presidente apresentou que a partir
desta data será oportunamente incluída na pauta mensal das
reuniões, o Relatório Mensal da Ouvidoria, como forma de
oferecer maor transparência dos atos evidenciados e das
medidas administrativas adotadas pela Gestão em decorrência
dos mesmos. Não houve no período de apuração 01 a
31/05/2021, a ocorrência de registros no canal de ouvidoria,
seja email ou via telefone, referente aos assuntos pertinentes ao
IPRAM. 8) Correspondências: Registra-se o recebimento do
Ofício nº. 010/2021/CAIXA, recebido da Agencia local da
Instituição Financeira CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, o
qual solicita a ampliação da margem de consignação financeira
em folha de pagamento do IPRAM para 35%, com base na Lei
Federal 14.131/2021, bem como a extensão do prazo para 96
meses. A solicitaçao se justifica mediante a procura de
servidores aposentados e pensionista que procuram a
instituiçao financeira e manifestam a intenção de realizar seus
empréstimos e acordos financeiros dentro dos novos limites da
lei. A solicitação foi colocada para apreciação e deliberação
dos membros do Conselho, os quais manifestarem-se
favoráveis ao pedido por unanimidade. Devendo a decisão ser
homologada pela Presidência por respectivo ato legal, e
posteriormente a sua publicação, deverá ser encaminhada para
ciência da Instituição Financeira requerente. 9) Assuntos
Gerais: Não houve registros e relatos apresentados para o
presente tópico; 10) Deliberação de Participação em Curso de
Capacitação E-Social: Foi apresentado pelo Presidente do
Conselho a oferta de curso presencial de Implantação do
eSocial na Administração Pública e Gestão Previdenciária, nos
dias 12 a 13 de julho de 2021, no auditório Associação
Comercial de Jaru (ACIJ), oferecido pela DPAULA
ASSESSORIA E CONSULTORIA PÚBLICA EIRELI, no
município de Jaru/RO. Considerado a recente adoção de
medidas, por parte da Presidente do Instituto, para a adequação
de realização das atividades administrativas desenvolvidas
pelos servidores Valkimar Dias de Oliveira, Diretor de
Benefícios e Kerlen Silva Vilarinho Martins, auxiliar em
Serviços Administrativos, na condução das atividades
administrativas de folha de pagamento e Gestão de Pessoal;
destacando dentre as ações a implantação e adocão de medidas
instituídas pelo E-social, a serem implantadas pelo IPRAM
ainda no exercício de 2021, colaborando em paralelo com a
realização do Recadastramento Previdenciário a ser realizado
nos próximos meses pelo Instituto, a Presidente se manifestou
fávorável considerado a participação dos servidores oportuna
para colaborar de forma eficiente nas atividades. A solicitação
foi colocada para apreciação e deliberação dos membros do
Conselho, os quais manifestarem-se favoráveis por
unanimidade para a participação de 02 (dois) inscritos, no valor
de até R$ 1.000,00 (um mil reais) por inscrição, somadas as
despesas com diárias e deslocamento. Nada mais havendo a
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tratar, o presidente do conselho senhor Valquimar Dias de
Oliveira agradeceu a presidente pela explanação, agradeceu aos
conselheiros dando por encerrada a reunião e convocou os
senhores conselheiros para à próxima reunião ordinária que
ocorrerá na data de 29 de julho de 2021, às 15 horas na sede do
instituto. Esta ata foi de minha lavra, membro do conselho
Sergio de Carvalho, designado na reunião para secretariar os
trabalhos, a qual será assinada por mim, presidente do conselho
e seus membros.
 
VALQUIMAR DIAS DE OLIVEIRA
Presidente do conselho/CDF
 
SÉRGIO DE CARVALHO
Secretário/Representante do Legislativo Municipal
 
ROSANGELA HUMEL
Membro/ Representante do Executivo Municipal
 
RENATA CRISTINA SEPULCRI SILVEIRA
Membro/Representante do IPRAM
 
ROSELI MENDES DA SILVA
Membro/ Representante dos Servidores Municipais
 
GENESIO MARTINS DE SOUZA
Membro/Representante dos Servidores Municipais
 
VERA LÚCIA DE SOUZA
Membro/Representante do Sindicato
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